

青白

貝塚市立二色小学校 校長室だより第11号

H22年7月15日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

☆1学期、PTC活動やPTAの各委員会活動、学年行事、各ボランティア等へのご尽力に感謝申し上げます。

「通信で、いいですね！」



鳴

7月12日(土)、シィシィシィッ・・・・今年初めての蝉の
き声を聞きました。夏休み間近です。

先日、PTAの実行委委員会があり、いろいろと意見交流をしていましたら、「うちの学級の先生の学級通信はいつも文字がいっぱいです。・・・しかも号数も多いですよ。」という話が出ました。学校の者が「そうですか。仕事も多いのに、頑張っていますね。」と言うと、「時々、作文がのっています、素晴らしいのがのっていると、つい『我が子のは・・・?』と気になり、見てみるとがっかり・・・なんてこともありますよ。」と別の方から。「みんな、あんなにしっかり書けるんですか?」「そうじゃない?」「えー?」・・・等、賑やかになりました。「作文のコピーは読みにくいので気をつけないといけませんね。」「たまにきれいな文字のお子さんがあると、感心したりします。」・・・etc

「先生、学級通信、楽しみです。」とか、「この前、こんなことが家であったんですよ。」「もう少し見やすくしてください。」などのご感想やご意見を、連絡帳を見るついでに書いていただくと、担任もより張り切るかと思えます。『青白』にもずいぶん励ましをいただいています。ほめてもらわなくても、「読んでますよ。」とおっしゃってもらうだけでうれしいです。また、学級の保護者の方々に、「〇〇について一度お家でも話してみませんか?困っています。」などと提案があるのもいいかと思えます。

もちろん、学級通信を出さない担任<1年生は現在、学年通信ですね。>もいますし、「休み時間遊ぶ」「ノート指導に力を注ぐ」「家庭連絡は足を運ぶ」などそれぞれ子どもの指導方法には違いはありますが、学級・学年通信は学校と家庭をつないでいることは間違いありません。

我が家の健康法
早朝、30分歩く
朝食はなるべく10品目を
摂る
夕食前におかしを食べない

さて、「学級通信」「青白」「学年通信」「給食だより」「保健だより」「二色小だより」のどれをよく見ますかと、尋ねてみたところ、『給食メニュー!』という声。なるほど、夕ご飯と重ならないように・・・。次は「二色小だより」の声に、出席していた国広教諭はにんまり。→実は作成者。いろいろ工夫しながら作っています。またご意見くださいね。お母さんの理由はこうでした。「二色小だよりは兄弟姉妹のことがいっぺんにわかるから。」なるほどです。

※水(の事故)車(の事故)に気をつけて、有意義な夏休みを過ごしましょう。登校日に元気な顔を見せてくださいね。